

Minggu Depan, BU SPAM BP Batam Mulai Lakukan Pembangunan Jaringan Baru

Zulfahmi - BATAM.INDONESIASATU.ID

Sep 8, 2023 - 13:16



Batam - Badan Usaha Sistem Pengelolaan Air Minum (BU SPAM) BP Batam telah menerapkan MC-0, untuk pembangunan jaringan pipa baru ke wilayah dengan kontur tanah tinggi (elevasi).

Pemeriksaan timbal balik awal atau berkala yang disebut MC-0 merupakan kegiatan menghitung kembali volume barang pekerjaan dan disesuaikan antara gambar rencana dengan kondisi lapangan. Sehingga Anda bisa mendapatkan volume aktual yang sesuai dengan kondisi pekerjaan sebenarnya.

“Beberapa minggu lalu kami menerapkan MC-0 untuk pengembangan jaringan ini. Mulai dari pengukuran dan sebagainya,” Direktur BU SPAM BP Batam Denny Tondano, Jumat (8/9/2023).

Lanjutnya, usai pelaksanaan MC-0 beberapa waktu lalu, pihaknya langsung menyiapkan segala peralatan yang dibutuhkan untuk memperkuat jaringan baru tersebut. Termasuk, pemesanan pipa berukuran 200 mm dan pemasangan IPA 20 lpd di Bendungan Sei Harapan Sekupang.

“Semuanya sudah kita pesan, kemungkinan minggu depan sudah siap berangkat dan alat berat sudah bisa turun ke lokasi,” ujarnya.

Untuk memperkuat jaringan tersebut, BU SPAM BP Batam akan membangun jaringan baru di kawasan Tiban V. Jaringan baru ini akan dibangun sepanjang 2,2 kilometer dengan pipa berukuran 200 mm dan dilengkapi dengan IPA 20 lpd di Bendungan Sei Harapan.

Pembangunan ini dilakukan untuk mengatasi permasalahan air di kawasan Patam Lestari, Perumahan Woodland, Perumahan Cipta Green Mansion dan sekitarnya.

Selanjutnya pekerjaan yang sama juga dilakukan untuk kawasan Sagulung Baru. BU SPAM BP Batam akan menambah jaringan pipa baru sepanjang 200 mm.

Untuk wilayah Sagulung Baru, BU SPAM BP Batam akan memperpendek jarak dari pipa utama. Sehingga pasokan air akan lebih cepat sampai ke daerah dataran tinggi di kawasan Sagulung Baru.

Dengan penambahan pipa sepanjang 200 mm sepanjang 2,4 kilometer, maka mampu mengalirkan sekitar 2.000 sambungan di wilayah Sagulung Baru, Seibinti, dan Seilekop.

Terakhir, pembangunan jaringan pipa baru di kawasan Tanjungcang. Jaringan pipa ini untuk wilayah Sumberindo, Central Park dan sekitarnya.

Denny menambahkan, penguatan jaringan ini merupakan perintah Kepala BP Batam Muhammad Rudi kepada pihaknya, agar terus meningkatkan pelayanan dan ketersediaan air bersih di Kota Batam.

“Untuk pengerjaannya akan dilakukan secara serentak. Perkiraan kami untuk penguatan jaringan ini sekitar 1 bulan, jika tidak ada kendala di lapangan,” imbuhnya.

Batam, 8 September 2023

Kepala Biro Humas Promosi dan Protokol BP Batam

Ariastuty Sirait

Website : bpbatam.go.id

Email: humas@bpbatam.go.id

Twitter: [@bp_batam](https://twitter.com/bp_batam)

Facebook: BIFZA

Instagram: BP Batam

Youtube: BP Batam.